
（様式第４号） 川西地域協議会 会議概要

１ 審議会名 第６回 川西地域協議会

２ 日 時 平成２７年１０月２０日(火) 午後 1時 30分から午後 2時 34分まで

３ 会 場 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

４ 出 席 者 大井会長、泉副会長、黒岩委員、櫻井委員、志摩委員、

清水委員、春原委員、滝沢委員、竹内委員、中島委員、

原田委員、増田委員、宮下委員、山浦委員、山野井委員

出席者１５人、欠席者５人

５ 市側出席者 西澤センター長、大滝地域振興政策幹、宮下センター長補佐、手塚地域担当職員

６ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日平成２７年１１月２０日 川西地域自治センター

協 議 事 項 等

１ 開 会（西澤センター長）

２ あいさつ（大井会長）

３ 確認事項・協議事項

（１）新生上田市建設計画の諮問等について

① 諮問 （政策企画課）

合併前に策定した新生上田市建設計画の期間延長に伴う変更について、地域協議会の皆さんに意見

を伺いたいという内容の諮問です。

（以後、政策企画課から諮問の趣旨など説明）

【質疑・意見】

（委 員）継続事業を除くと活用できる合併特例債はどのくらい残っていますか。

（政策企画課）３５億円程度です。

② 第二次上田市総合計画について

平成２８年度から平成３７年度までの１０か年の計画となります。

（以後、政策企画課から計画の概要について説明）

（２）市へ提出する意見書について

（会 長）各部会から進捗状況について報告ください。

（子育て支援部会）

①長野市が配信しているような子育て応援メールを構築して欲しい。②まちづくり委員会が

立ち上がった時は、川西地域で情報発信し、利用できる、今の時代に合ったメール配信シス

テムを構築して欲しい。の２点について検討しています。

②については、協議会でどのように考えたら良いのか、検討していただきたい。

（委 員）①について、メールでどのような情報が欲しいのかを明確にしたほうがよいのではないか。

（子育て支援部会）

上田市でも子育て情報メールが配信されていますが、月１回定期的な子育てイベントや健診

などの情報だけとなっていますので、長野市のようなきめ細かな情報を発信して欲しいとい

うものです。

（事務局）部会の方は長野市の資料をお持ちですので、次回までには具体的な要望内容を入れたものを

作成し協議をお願いするということでどうか。



（産業の振興部会）

ＪＡと話をしてきた結果を受けて部会で話し合うところです。

（地域興し部会）

前回からの進展はありません。

（やさしいまちづくり推進部会）

前回から特に変更はありません。

（事務局）今のところ、子育て支援部会、やさしいまちづくり推進部会で意見書の提出に向けて検討・

準備を進めている状況ですが、他の部会でもさらに検討いただき、１２月までには原案をま

とめ１月には意見書として出せるように進めて欲しい。

（委 員）全体で話し合う時間が短いと思うので、時間を多めにとって欲しい。

（会 長）次回は時間を多くとるようにしましょう。

（３）その他

・特にありません。

４ その他

・特にありません。

・次回の日程

日 時 １１月２４日（火）午後１時００分から

場 所 川西地域自治センター まちづくり活動拠点会議室

５ 閉 会 （副会長）


